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３月１２日、進級認定会議が行われ、一人ひとり、各教科の出席及び課題の提出状況を確認しました。 

１年間を振り返ると、１学期は新生活スタートの期待や緊張感で学習する雰囲気も保たれていました

が、夏休みが明け、学園祭が終わる頃から少しずつ、疲れや個人が抱えている課題などが浮き彫りに

なってきたような気がします。授業を休む、授業に出席していても集中していない生徒、スマホばかり

触っている生徒などが増えていきました。 

年明け最初の面談では「人間関係で困っていることはないか」・「自分の周りの仲間で困っていそうな

人はいないか」という問いかけを行いました。何人かの生徒から仲間の様子を心配する声が上がり、

該当生徒への声かけ・面談などを行いました。 

仲間の様子は気になりつつも、どう声をかけたら良いか、どうしたら良いか分からない状況がありま

した。 

昼間の生活は、授業はもちろん、合間の休み時間・授業後の時間も生徒たち同士が関わる大事な機会

です。仲間同士の力に頼りながらも、スタッフとしてタイミングの良いアドバイスを心がけながら、新

年度の生活もサポートしていけたらと考えます。 

 

 

 

冬休みの地理の宿題を活用して、修学旅行の「行き先希望調査」を行いました。 

修学旅行は高校３年６月とまだ先なのですが、実施１年前には飛行機の予約をしなければならないた

め２０２４年度中に行き先を決定しました。 

🌺沖縄に決まりました🌺 （次いで、北海道・長崎博多の順でした） 

 ３泊４日を予定しています。 

春休みの地理の宿題は「沖縄クイズ」と「沖縄のイメージを描こう」です。 

少しずつ、学習を重ねて楽しい旅にしていきたいと思います。学年通信で随時修学旅行の進捗状況を

お知らせいたします。 

１年間ありがとうございました（１学年団：塩野谷直宜・菅原周平・平野忠・蒲三希子） 

1 学年通信 


